

**Laurence Wilson (bénévole RH Lyon)**



**Etre au sein de RH représenté:**

Un partage, un échange, une transmission d'expérience avec mes questionnements de femme, de mère et de professionnelle.

Avant tout, il s'agit s'une rencontre humaine avec des valeurs et un engagement communs qui me lient à RH. Cela a commencé en 2013. J'ai été accompagnée par RH ce qui m'a permis de réajuster mon parcours professionnel et de renouveler mon lien avec l'humanitaire. Mes questionnements ont abouti à la décision en Septembre 2015 de renforcer mon expertise en droits de l'homme par des travaux de doctorat en droit international des droits de l'homme et droit criminel. Me lancer dans cet apprentissage ardu et exigeant est ensuite de pouvoir transmettre ce savoir et apporter ma contribution sur un sujet qui me tient plus que tout à cœur : le trafic des êtres humains et l'atteinte à la dignité humaine.

RH, mes amis et mes proches m'ont encouragé vers cette transformation.

Je crois à l'action de RH, qui par son espace bienveillant et professionnel, écoute et accompagne au travers d'outils performants, ce passage vers la reconversion, la transformation et l'évolution d'un parcours humanitaire.

**Me représenter au conseil d'administration de RH en 2015**

Pour reprendre les termes de ma première lettre de candidature en Octobre 2013, je souhaite poursuivre «ce partage et découverte de savoir-faire, cet échange de parcours professionnel d'humanitaires avec toute la richesse et la diversité d'expériences, dont nous tous pouvons témoigner ».

Proposer à nouveau ma candidature en 2015, est l'occasion aujourd'hui de faire le bilan de ces deux années passées au CA :

- Ma connaissance de RH, de sa structure, de son fonctionnement, de sa stratégie, de l'équipe dans son ensemble, de ses préoccupations se sont affinés et m'ont permis de travailler activement sur les priorités et objectifs que le CA ainsi que l'équipe de direction : Morgane et Eric, se sont donnés.
- Un travail d'équipe qui nous a conduits à travailler concrètement sur l'un des volets importants de l'association : la régionalisation. – Un exemple encourageant a été notamment l'accès à la consultation de la base de données sur place pour l'antenne Lyonnaise – Un autre exemple positif d'échange de pratique a été la rencontre des antennes RH – Cette rencontre s'est déroulée en région et sur Lyon et se poursuivra à nouveau en région.

**Objectifs du nouveau mandat**

Je souhaite contribuer à la poursuite du développement des régions et renforcer comme cela a été entrepris, le lien et le soutien par ce travail d'équipe de RH auprès des antennes et en ce qui me concerne auprès de Lyon. Je souhaite que cette régionalisation s'affirme localement par une visibilité plus explicite de la présence de RH et de son mandat. Il s'agirait en quelques exemples d'encourager les initiatives des bénévoles pour témoigner de leur parcours humanitaire et de celui avec RH lors de rencontres dans le domaine de la solidarité ou autre évènement qui sollicite RH. Il serait également bénéfique d'établir par le biais du plaidoyer et de notre réseau régional, des passerelles avec le tissu local du secteur privé et institutionnel. Enfin, de travailler conjointement avec nos partenariats présents en région sur des évènements mobilisateurs.

**Je vous remercie pour votre soutien et fidélité à RH !**